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Zitat von 5T33Z0

Jupp21 Strange.

Wo findet man denn Beta Versionen von Clover überhaupt? Finde nichts.

...5323i ist die ich denke BETA 1 VON BIGSUR, die ich noch auf der Platte hatte. Ich war wie alle
hier nur zu faul um die gesamte Versionsnummer zu verwenden.

Update mit Fullinstaller beta 6 ..64e hat schon geklappt.

Von dort weiter auf Beta 9 wird gerade vorbereitet.

Bis jetzt Beta 6 kann ich alles nutzen, Clover startet mit und ich kann die EFI's auch damit
einbinden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50579-bitte-um-hilfe-umstellung-auf-oc-
dualboot/?postID=646246#post646246
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